



11. Mai 2020

Nächster Stammtisch 18. Juni

Liebe Postler-StammtischkollegInnen!

Wir hoffen sehr, dass ihr bis jetzt alles gut überstanden habt.

Bei unserem letzten Stammtisch, am 19. Februar, haben wir nicht geglaubt, dass unsere geselligen Treffen über Monate ausfallen müssen.

Selbst wenn sich nicht alles vermeiden lassen wird, wollen wir alle kein Risiko eingehen. Wir hoffen es findet eure Zustimmung, dass der **nächste Stammtisch am Donnerstag, 18. Juni** stattfinden wird – sofern es die Entwicklungen bis dahin ermöglichen.

Wir wünschen euch alle weiterhin alles Gute und freuen uns auf das nächste Zusammentreffen im Gasthaus Riepl/Gallneukirchen.

Bitte Nachricht weitersagen!!!

Herzliche Grüße!

Josef Gerti Karin Franz

P.S. Sollte jemand ein Anliegen haben, kann man mich selbstverständlich kontaktieren.

Franz